

Case Study

Webauftritt mit SharePoint 2013

Seit Mai 2015 trägt die Fachhochschule Düsseldorf (FH D) ihren neuen Namen Hochschule Düsseldorf (HSD). Die Umbenennung und der gleichzeitige Umzug der Hochschule auf einen neuen Campus wurden durch die Einführung eines neuen, innovativen Corporate Designs begleitet. Das Ziel der zentralen WebRelaunch-Projektgruppe der Hochschule war es, unter Vorgabe des neuen visuellen Erscheinungsbildes einen zugehörigen Webauftritt zu konzipieren. Informationen sollten nun allen Interessensgruppen zentral zur Verfügung stehen. Das Projekt wurde von Alight technisch auf Basis von Microsoft SharePoint Publishing umgesetzt.

Für einen zeitgemäßen Hochschul-Internetauftritt, der für Anwender eine gemeinsame Basis für Informationen darstellt, bieten sich eine primär repräsentativ orientierte Struktur und eine intuitive Bedienung an. Auch wenn nahezu alle Inhalte öffentlich zugänglich sind, gibt es auch geschützte Bereiche für hochschulinterne Anwender und externe Nutzer. Die Idee des neuen Internetauftritts stieß umgehend auf positive Resonanz. Der Fokus lag auf einer einfacheren, autarken Konfigurierbarkeit und der benutzerfreundlichen Informationsdarstellung im neuen hochschulspezifischen Design, welches sich auf allen Seiten durchzieht. Die Einführung des neuen Internetauftritts wird von der Hochschule mit Unterstützung der Alight stetig mit neuen Ideen angereichert.

HSD



Loretta Salvagno
Vizepräsidentin



Dr. Sabine Rathmayer
IT Projektleiterin



"Ich freue mich darüber, dass die strukturelle, gestalterische und technische Umsetzung der neuen HSD-Internetseiten so reibungslos funktioniert hat und wir nun einen innovativen, zeitgemäßen Webauftritt haben, der die Modernität und Innovationsfreude der Hochschule vor dem Hintergrund des neuen Corporate Designs und unserem neuen Standort widerspiegelt." so Loretta Salvagno, Vizepräsidentin für Wirtschafts- und Personalverwaltung der HSD.

Der Webauftritt besteht aus mehreren Bereichen und jede Organisationseinheit kann diese selbständig administrieren. Die Hochschule legt großen Wert auf schnelles Zurechtfinden und einfache Informationssuche. Als Header werden die einzelnen Fachbereiche mit ihren Akronymen im Hochschuldesign und aktuelle Meldungen aufgeführt. Jeder Fachbereich führt die aktuellsten sowie bereichsspezifischen Informationen und Events auf.

Das Hochschul-Logo führt den Anwender jederzeit auf die Startseite der Hochschule zurück. Diese folgt einer inhaltlichen Teilung in vier Bereiche, bestehend aus allgemeinen Informationen zur Hochschule, zu Fachbereichen, zu Studium & Lehre sowie zu Forschung & Transfer. Jede Seite verfügt über eine Suchfunktion, Quicklinks und einer Hilfefunktion. Abgerundet wird der Webauftritt durch persönliche Profilseiten von Personen samt Fachbereich, Zuständigkeit und Kontaktdaten. Diese sollen das Auffinden des Hochschulpersonals erleichtern. Die Profile werden mit der zentralen Benutzerverwaltung

täglich synchronisiert und können im zugeschnittenen Formular durch weitere persönliche Daten angereichert werden. Die Such- und Filterfunktion ermöglicht es den Anwendern, nach Inhalten aus verschiedenen Fachbereichen sowie zentralen Einrichtungen zu suchen. Hierdurch werden Auflistungen von Personen, Forschungsaktivitäten, Studiengängen und Meldungen bereichsübergreifend ermöglicht. Durch ausgereifte Konfigurationsmöglichkeiten lassen sich einzelne Seiten auch als Listenansichten für individuelle Zwecke anzeigen. Visuelle Effekte werden durch Slideshows und Videos im Seitenhintergrund sowie Bildergalerien erzielt. Der Webauftritt der Hochschule ist in deutscher und englischer Sprache verfügbar. Ein mobiler Zugriff mit allen Funktionalitäten ist sichergestellt.

"Nach Abschluss dieses aufregenden Projekts begeistert mich vor allem, dass mit SharePoint so eine beeindruckende responsive Lösung gelungen ist", meint Sabine Rathmayer.



Hochschule Düsseldorf

Die Hochschule Düsseldorf ist eine moderne Bildungseinrichtung mitten in Nordrhein-Westfalens Landeshauptstadt. Sie bietet ihren Studierenden innovative Studiengänge auf Bachelor- und Master-Niveau, eine an der beruflichen Praxis orientierte Lehre und Forschung mit engen Kontakten zu Wirtschaft und Industrie, eine moderne Ausstattung sowie ein freundliches und interkulturelles Lernumfeld.

Alight Consulting GmbH

Die Firma Alight Consulting GmbH ermöglicht Ihrer IT, nachhaltige Lösungen für Mitarbeiter, Kunden, Interessenten und Partner im Bereich Microsoft SharePoint zu verwirklichen. Um dieses Ziel zu erreichen, stellen Ihnen unsere Berater ihr hohes technisches Know-how und ihre Erfahrung aus Projekten im Bereich großer und mittelständischer Unternehmen zur Verfügung.

Ansprechpartner

Dr. Ralf Kuhn

Alight Consulting GmbH

Alte Landstr. 27

85521 Ottobrunn

Telefon: +49 89 4161 476 99

E-Mail: ralf.kuhn@alight.eu

www.alight.eu